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Oggetto: verbale commissione 1^  22 marzo 2023   

Il giorno  22 marzo  2023 alle ore 12,30   presso la sala delle commissioni consiliari del palazzo 

comunale si è riunita, previa regolare convocazione, la commissione 1^ per discutere i seguenti 

argomenti all’ordine del giorno: 

. 

1) Incontro con il Presidente del Consiglio Comunale; 

2)  Approvazione verbali sedute precedenti. 
 

Sono presenti, quali componenti della Commissione, i consiglieri: Genovesi Sirio, Butteri Marzia, 

Castelli Augusto, Benedini Dante, Caffaz Simone, Vincenti Rigoletta, Barghini Silvia ( in 

sostituzione di Muracchioli Benedetta) Marchetti Nicola ( in sostituzione di Nardi Gianmaria). 

E’ presente il Presidente del Consiglio Comunale Cristiano Bottici e il Vice Presidente Massimiliano 

Bernardi . 

Assente: Muracchioli Benedetta, Nardi Gianmaria  

E’ presente, in qualità di segretaria verbalizzante, la dott.ssa Silvia Lombardi. 

Il Presidente della commissione, constatato legale il numero dei presenti, dichiara valida e aperta 

la seduta e passa alla discussione del primo punto all’ordine del giorno. 

Prende la parola il presidente del Consiglio Comunale Cristiano Bottici esplicando il tema 

dell’interpretazione dell’art 28 del “Regolamento sul Funzionamento del Consiglio Comunale”. 

L’articolo in questione disciplina il tema delle interrogazioni; ultimamente ci siamo trovati a gestire 

molte interrogazioni, adottando il criterio che le interrogazioni scritte prevalgono su quelle orali. In 

particolare il comma 4 del citato articolo  recita “Nel caso in cui il Sindaco e/o l’Assessore o il 

Presidente del Consiglio non fossero in grado di dare risposta immediata, verrà data risposta 

scritta all’interrogante ed al Presidente del Consiglio entro 30 giorni” Fino ad oggi il termine dei 

trenta giorni era stato interpretato  come se questi partissero dalla presentazione 

dell’interrogazione in consiglio ora, in Conferenza dei Capigruppo, il Segretario Generale, ha 

stravolto questa cosa affermando che, ai sensi dell’art 43. del TUEL i 30 giorni partono da quando 

questa viene depositata e indipendentemente dalla presentazione in Consiglio. 

Alle ore 12,45 entra la consigliera Vincenti. 

Alle ore 12,45 esce il Consigliere Benedini. 

Il Presidente del Consiglio afferma che a questo punto si rende necessario una revisione del 

regolamento per adeguarlo all’art. 43 del TUEL. L’ultima modifica fatta a maggio ha creato un 

“ibrido” ed una difficoltà interpretativa. Per quanto riguarda l’alternanza si può prevedere anche 
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quella. Altra situazione riguarda il tempo previsto per mozioni, interrogazioni e ordini del giorno. 

Nella fase attuale è previsto un tempo di 1,30 h per mozioni e interrogazioni, l’ordine del giorno 

rimane cosa a sé, e spesso, essendo l’ultimo, si rischia che non venga mai discusso. Si potrebbe 

quindi prevedere: un tempo per le mozioni, uno per le interrogazioni ed uno per l’odg. Va rivisto 

anche il tema degli emendamenti delle mozioni che dovrebbero essere approvati dai proponenti. 

Bernardi afferma che andrebbero disciplinate anche  le interrogazioni orali. 

Il Presidente Bottici afferma che un altro problema è dato dalla stesura dei verbali: questi stanno 

mettendo in difficoltà l’Ufficio di Presidenza. Con il nuovo sistema di gestione delle sedute 

consiliare è prevista una trascrizione che però risulta non valida e costringe i dipendenti dell’Ufficio 

di Presidenza alla sbobinatura della registrazione; ciò porta via parecchio tempo. Per trovare 

soluzione a tale problema si potrebbe, come per altro accade già  in altri comuni, usare la 

registrazione come verbale. 

Il Consigliere Caffaz propone di ripristinare l’articolo a come era prima dell’ultima revisione e 

prevedendo in aggiunta l’alternanza, concorda con l’ipotesi dell’utilizzo delle registrazioni come 

verbali e propone di fare le commissioni da remoto per incentivare la partecipazione. La 

Consigliera Barghini fa presente che le commissioni sono pubbliche per cui anche “on line” 

bisogna trovare il modo di renderle tali. 

Il Presidente Genovesi afferma che bisogna disciplinare il funzionamento delle commissioni 

rispetto all’intervento del pubblico. Caffaz chiede se l’intervento dei cittadini viene verbalizzato. 

Barghini e Marchetti rispondono di sì. 

Si passa quindi al secondo argomento all’ordine del giorno con l’approvazione dei verbali del8 e 15 

febbraio 2023 

Verbale dell’ 8 febbraio 2023 

Favorevoli: Marchetti,Butteri,Castelli, Caffaz,Vincenti 

Assente al momento della votazione: Benedini. 

Astenuti: Barghini e Genovesi. 

Il Presidente dichiara approvato il verbale relativo alla seduta del 8 febbraio 2023. 

 

Verbale del 15 febbraio 2023 

 

Favorevoli: Genovesi, Butteri, Caffaz,Vincenti, Marchetti. 

Astenuti: Barghini. 
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Il Presidente dichiara approvato il verbale relativo alla seduta del 15 febbraio 2023. 

Non essendoci altri argomenti all’ordine del giorno la seduta è chiusa alle ore 13,30. 

 

La segretaria verbalizzante                                                            Il Presidente 

 F.to Silvia Lombardi                                       F.to Sirio Genovesi  


